

Katharina Rath wird Schenker-Personalchefin

Katharina Rath (47) wird zum 1. Dezember Personalchefin bei Schenker. Zuvor arbeitete sie knapp 20 Jahre in verschiedenen Positionen bei Continental, zuletzt als Personalvize und Mitglied des Automotive Boards. Rath absolvierte ihr Diplom in Psychologie an der Universität Regensburg. Sie folgt auf Thomas Schulz, der das Unternehmen nach acht Jahren als Personalvorstand zum regulären Ende des Beststellungszeitraums verlässt. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel



Katharina Rath.

Foto: Auto-Medienportal.Net/DB



Katharina Rath.

Foto: Auto-Medienportal.Net/DB
